

# 追跡



## あの質問は どうなったか？

平成18年6月議会質問分  
平成20年6月議会質問分

### 住 宅リフォーム制度 の取り組みを!!

五位塚 剛議員

住宅リフォーム事業は大工さんを含めた、中小事業者などの仕事確保につながっている。

今、全国的に支援活動が始まっているが、検討すべきではないか。

### 答弁

本市では身体障害者などの住宅改造への助成を行っている。

住宅リフォームや廃屋解体への支援ができないか検討する。

### その後

平成21年6月議会より補正し予算化された。22年、23年度も予算化し、市民や建設業の方々に大変喜ばれている。

同時に地域経済効果も大きい。

### 通学バスに 関する決議

財部地区の通学バスは、子育て環境の面からも児童の安全安心な登下校を保障し、保護者の送迎負担の軽減が図られており、また定住促進等推進上の一助となっております。

よって、曾於市の最高意思決定機関である曾於市議会は財部地区の通学バスを廃止しないことと、中学校統合による通学バスの利用改善を図るよう決議するものであります。

### 決議

1. 財部地区の通学バスを廃止しないこと。
2. 中学校の通学バスは利用の改善策を講じること。

以上、決議する。

平成23年9月26日

鹿児島県曾於市議会

### 表紙によせて



曾於市立大隅南小学校運動会

全校生徒12人の小規模校ではありますが、去る9月25日校区公民館合同にてまさに大運動会が行われました。

弥五郎スイカ・白菜の一大産地のもと、スクスク・のびのびと育っているようです。また近くに県有形文化財である投谷八幡宮もあります。

この歴史と文化そして恵む台地よ永遠なれ!!

(八木)



### 編集後記

野田佳彦新内閣が発足し与野党の話し合いの中、東日本大震災の復興に向けて第3次補正予算案がようやく成立の見通しです。

アメリカの財政赤字によるドル安のための急激な円高、またギリシャの財政危機に端を発したEUのユーロ安の為の急激な円高など日本の輸出産業を中心に日本経済に大きな影響が出ています。

このような状況の中、なでしこジャパンがワールドカップ女子サッカーで優勝の快挙。また曾於市出身の稲森奈見さんが全国高校総体柔道大会で女子個人優勝するなど、みんなに元氣と勇気を与えてくれるすばらしい活躍がありました。私たち曾於市議会も市民に明るい未来と元氣を与えられる市政を目指しこれからも努力してまいります。

(今鶴)

ありがとうございました

2年間私達6名の広報委員で、読みやすい紙面づくりを目指して努力して参りましたが、いかがだったでしょうか？

今回が現委員での最後の発行となりました。次号より新委員での編集・発行となりますが、これからも皆様のご愛読をよろしくお願いいたします。



### 議会広報等調査 特別委員会

- 委員長 大川内富男  
副委員長 今鶴 治信  
委員 九日 克典  
委員 八木 秋博  
委員 五位塚 剛

発行責任者 谷口 義則

議長 長 大津 亮二